



"Le vêtement écologique" par les élèves de 4ème

publié le 03/02/2018

○ Aujourd'hui débute l'exposition du travail des 4ème en Art Plastiques.

Les élèves de Mme DELLUC, professeur d'Arts Plastiques au collège, ont eu **3 heures** pour réaliser un travail sur le thème suivant : "**Le vêtement écologique**".

Ils ont été particulièrement motivés et ont du gérer leur temps de manière très précise.

Le résultat est là, les élèves sont fières de présenter à leurs camarades ainsi qu'au personnel de l'établissement, le fruit de leur travail.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.